

FERIA DE MUESTRAS

Puesta en marcha de la firma Qatar-Astur

14.08.09 -

La firma Qatar-Astur, una empresa de riesgo colectivo que agrupa a firmas asturianas y del emirato del Golfo Pérsico, aspira a convertirse en «el mayor taller de reparación de Oriente Medio», según reconoció uno de sus socios creadores, Pipo Prendes. La sociedad, presentada ayer en la Feria Internacional de Muestras de Asturias, está formada por Servimotor Asturias, CIPT Internacional, la compañía Singelop e IFT, además de por tres socios qataríes, entre ellos un jeque árabe. Su primer fruto es el acuerdo para exportar 200 vehículos industriales al Emirato.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

[Cuenta NÓMINA de ING DIRECT, VISA GRATIS](#)

| Comparte esta noticia -



¿Qué es esto?